

15 mayo 2024

Año 2, No. 350

 @antenanoticias

 @antenanoticias

 @antenanoticiasgdl

 @antenanoticias



Diario
antena
noticias

www.antenanoticias.com.mx

Distribución de agua en el AMG está cerca de regresar al 100%

El gobernador Enrique Alfaro aseguró que en las próximas horas podría quedar resuelto por completo el problema de desabasto de agua que se presentó en algunas colonias de la ciudad, debido transformadores de la CFE que tuvieron fallas en la planta de bombeo de Chapala durante varios días seguidos. Recordó que la Presa Calderón está a un 24 por ciento de su capacidad y que en las próximas semanas habrá más agua con la puesta en marcha de la Presa El Zapotillo

Página 4



Activarán operativo por el clásico Chivas - América

La Secretaría de Seguridad del Estado (SSE), a través de la Comisaría de la Policía Vial, desplegará acciones preventivas y de vigilancia en el entorno del estadio Akron, con motivo del partido de fútbol entre Chivas y América, a disputarse hoy a las 20:05 horas.

Los trabajos por parte del personal operativo iniciarán alrededor del mediodía, con la finalidad de garantizar el paso seguro de peatones y agilizar el flujo vehicular en vialidades aledañas al Estadio de Chivas.

Las y los oficiales trabajarán pie a tierra, en motocicletas y patrullas en los puntos:

- Anillo Periférico y Avenida del Bosque
- Avenida del Bosque y Circuito JVC
- Avenida del Bajío/Aviación y Avenida Vallarta

- Accesos peatonales y entrada vehicular al exterior del estadio Akron

La corporación hizo un llamado a los asistentes al encuentro, a prever sus tiempos de traslado, atender indicaciones de las autoridades en el lugar y respetar los señalamientos.

Además, la Policía Vial exhortó a evitar la conducción de vehículos bajo el influjo de bebidas embriagantes.

Gobierno Federal

Reportan baja en homicidios durante abril

Jalisco registró 143 homicidios en el mes de abril, 19 menos que en marzo, según datos del informe de seguridad del mes de abril de 2024, compartidos por Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno de México.

En la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, la secretaria indicó que la baja es resultado del trabajo de todas las instancias de seguridad, el gabinete federal, fuerzas armadas, mesas de paz y de las corporaciones estatales y regionales.



Encabeza Sheinbaum mitines en Tlajomulco y Zapopan

Este martes, la candidata a la Presidencia de México, Claudia Sheinbaum visitó varios puntos de la ZMG. En Guadalajara, se reunió con empresarios y cámaras industriales de Jalisco ante los que planteó varias de sus propuestas de gobierno. Más tarde encabezó dos mitines multitudinarios, en Tlajomulco y Zapopan.

PARABÓLICA



Cancelan debate para Tlajo. En un hecho inédito -pues es la primera vez en su historia que el IEPC debe cancelar un debate- la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia y el abanderado de Movimiento Ciudadano, **Lulú Barrera y Gerardo Quirino Velázquez**, respectivamente, cancelaron su participación en dicho debate entre aspirantes a la alcaldía de Tlajomulco; el detalle es que se echaron para atrás ¡tan solo unas horas antes! La candidata de Morena y aliados canceló su asistencia porque no podía perderse la visita de **Claudia Sheinbaum** a su municipio y ya no le daban los tiempos para trasladarse, y como buena anfitriona tenía que hacerle los honores a su abanderada presidencial. En el caso de Quirino, este emitió un comunicado en sus redes sociales donde lamentó el desprecio de Lulú a este ejercicio democrático. El candidato naranja reconoció que él había solicitado el debate para contrastar proyectos y propuestas para el municipio, pero que ante la ausencia de la contraparte tomó la decisión de no asistir. Por cierto, el que nomás dio la vuelta "en balde" fue el candidato **Marcos Rosalio Torres** de la coalición Fuerza y Corazón.

Accidentes por el uso del celular. Con el fin de concientizar a los automovilistas sobre los riesgos que provoca el uso del celular al conducir, los integrantes de la Comisión de Movilidad y Transporte, presidida por la diputada **Matilde Tejeda Barragán**, solicitaron al Ejecutivo Estatal, implementar campañas informativas sobre las catástrofes que provoca esta acción común entre la ciudadanía. En el acuerdo se menciona que, en la Ley de Movilidad, Seguridad Vial y Transporte del Estado de Jalisco, se establece en el artículo 32, que las personas usuarias de la movilidad activa, deberán abstenerse a utilizar aparatos telefónicos o dispositivos electrónicos al conducir algún vehículo. Asimismo, en el artículo 364 se puntualiza que se sancionará de 15 a 25 veces el valor de la UMA a las personas conductoras, propietarias de los vehículos, o en su caso, operadores de vehículos del servicio público de transporte, que conduzcan haciendo uso de aparatos de telefonía.

Cuide a su mascota. Con motivo de las altas temperaturas que se registran en el Área Metropolitana, Juan Antonio Barragán Sánchez, Director de Protección Animal de Guadalajara, exhorta a la ciudadanía que tiene mascotas a extremar sus cuidados y protegerlos del sol. La temperatura normal en un perro es de 38.5 grados centígrados y cuando aumenta dos grados, se pone en riesgo y podría padecer golpe de calor. El director señaló que tener una mascota en la azotea, expuesta a los rayos del sol, se puede considerar maltrato animal, de conocer sobre un caso así, dijo que la Unidad de Protección Animal atiende casos que son sancionables y, en función de las condiciones en las que se encuentra el animal, alcanza sanciones económicas de hasta 16 mil pesos.

Zapopan implementa operativo para el Clásico



La Policía de Zapopan implementará un operativo que se aplicará durante la jornada de este miércoles en el estadio Akron, con motivo del partido de semifinal del fútbol mexicano entre Chivas y América. Para este encuentro, la corporación dispondrá de 550 elementos y se trabajará en estrecha coordinación con la Policía de Guadalajara, Protección Civil y Bomberos de Zapopan, Policía del Estado, Comisaría Vial y Seguridad Privada, entre otras dependencias, sumando alrededor de 1,600 elementos de distintas instancias para la atención del evento deportivo.

LO QUE VIMOS EN REDES:



@CLEMENTECH



Interesante el contraste en el [#DebateElNorte](#) a la alcaldía de Monterrey, mientras los candidatos compitieron por ser el más chistoso, [@mardzcantu](#) demostró ser la mejor preparada, comprometida y con un proyecto claro para dar continuidad al buen Gobierno de [@MovCiudadanoMX](#).



Antena Noticias
Contacto:
33-127-051-63
antenanoticias@gmail.com

www.antenanoticias.com.mx

[@antenanoticias](#)
[@antenanoticias](#)
[@antenanoticiasgdl](#)
[@antenanoticias](#)

Instalan Sistema Integral de Cuidados en Jalisco

• La entidad es la primera en contar con una Ley que mandate la articulación de un Sistema Integral de Cuidados

El gobernador Enrique Alfaro encabezó la Primera Sesión Ordinaria e Instalación de la Junta Estatal del Sistema Integral de Cuidados en Jalisco, el primero en su tipo en México. A través de esta iniciativa se pretende reconocer y garantizar el derecho de todas las personas a cuidar y ser cuidadas, revalorizando este trabajo, incluido el no remunerado, y asegurando los derechos de quienes necesitan asistencia.

El mandatario recordó la ruta avanzada en esta agenda, con el diagnóstico que comenzó en 2019 sobre el tema, y en 2022 con la aprobación en el Congreso de Jalisco del Artículo IV de la Constitución, reconociendo el derecho a cuidar y a recibir cuidados en la entidad. Ese mismo año se realizó el primer trabajo de identificación al interior del gobierno estatal en programas y acciones que incluían de manera directa a reconocer, redistribuir y reducir trabajos no remunerados en el estado.

“Estamos dando un paso muy importante en una agenda de la mayor trascendencia, buscando consolidar a este sistema como un modelo solidario y responsable entre familias, estado, comunidad, sector privado para la protección de la niñez, las adolescencias y las personas



adultas mayores con pérdidas de autonomía, así como personas con alguna enfermedad crónica y/o con alguna discapacidad”, mencionó Alfaro Ramírez.

Indicó que con la firma de la Alianza Global por los Cuidados con el Congreso de Jalisco, se transitó en febrero a aprobarse la ley del Sistema Integral de Cuidados, primera en su tipo a nivel nacional.

“Una vez contando con esta herramienta estamos instalando este órgano de gobierno que va a permitir iniciar un trabajo sostenido durante 2024, y sentar las bases para que en 2025 este trabajo pueda ser de mucho más

profundidad y mayor alcance”, especificó.

En Jalisco hay 3.4 millones de personas, que ubican al estado como la segunda entidad con el número más alto de personas que se dedican al cuidado no remunerado de integrantes de su propio hogar. Son 1.9 millones de mujeres en un promedio de 10 horas semanales dedicadas y 1.5 hombres que invierten hasta 4.6 horas por semana. Jalisco es el primer lugar de personas que cuidan a alguna otra fuera de su hogar.

La secretaria de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres (SISEMH), Paola Lazo, especificó que, con una inversión total de 3 millones 976 mil 300 pesos, provenientes de recursos estatales, federales e internacionales gestionados por la misma dependencia, se han implementado acciones que promueven el entendimiento y la articulación del Sistema Integral de Cuidados en Jalisco.

El objetivo principal del Sistema Integral de Cuidados en Jalisco es articular y planificar programas y acciones públicas que contribuyan a una organización social del cuidado más igualitaria. Esto implica establecer polí-

ticas y servicios que garanticen la provisión, socialización, reconocimiento y redistribución del trabajo de cuidado, involucrando al sector público, privado, familias y organizaciones comunitarias, con el fin de promover el acceso universal a los derechos de cuidar y ser cuidadas en condiciones de igualdad.

Dentro de la Ley se enlistan también los servicios mínimos que tendrían que financiarse para garantizar el acceso, ejercicio, y goce del derecho a cuidar y ser cuidado: Guarderías y horario escolar ampliado, atención domiciliaria, centros de día, casas tuteladas, servicios de profesionalización, espacios de respiro y acompañamiento psicológico y prestaciones sociales adecuadas, entre otros.

El gobernador tomó protesta a los integrantes de este órgano, mismo que presidirá la junta estatal. El Sistema Integral de Cuidados está conformado por la Secretaría General de Gobierno; Coordinación General Estratégica de Desarrollo Social; Coordinación General Estratégica de Gestión del Territorio; Coordinación General Estratégica de Crecimiento y Desarrollo Económico; Secreta-

ría de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres; quien fungirá como Secretaria Técnica; Secretaría de la Hacienda Pública; Secretaría de Planeación y Participación Ciudadana; Secretaría del Sistema de Asistencia Social; Secretaría de Salud; Secretaría de Educación Jalisco; Secretaría del Trabajo y Previsión Social; Secretaría de Desarrollo Económico; Secretaría de Transporte; Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de Jalisco; Secretaría de Infraestructura y Obra Pública; Procuraduría Social; Secretaría Ejecutiva del Sistema Integral de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes; Instituto de Información Estadística y Geográfica de Jalisco; Instituto de Planeación y Gestión del Desarrollo del Área Metropolitana de Guadalajara y la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco.

El mandatario especificó que la instalación de la junta de gobierno es para dar paso a la reestructuración de programas de gobierno para el siguiente año fiscal. Será en los próximos meses para hacer la revisión y el desdoble operativo de este sistema.



En el AMG

Asegura Alfaro que está prácticamente normalizada la distribución del agua

• Reiteró que la falta de agua en algunas colonias de la ciudad fue ocasionado porque tronaron transformadores de la CFE

El gobernador Enrique Alfaro señaló que en las próximas horas podría quedar resuelto el problema de interrupción del servicio del agua al 100 por ciento:

“No hay ninguna causa que tenga que ver con el problema de las fuentes de abastecimiento, ni del sistema de Chapala, ni del sistema de pozos, ni del sistema de presas del Río Verde, particularmente de la Presa Calderón. Es decir, el problema fue un problema eléctrico que tronó transformadores y que eso generaba que cuando estábamos estabilizando el sistema, hay que entender que cuando decimos se repararon los transformadores, no en automático es que ya está el agua, es, se repara el transformador y ahí inicia el bombeo para traer agua desde Chapala y luego hay que estabilizar los sistemas y hacer el proceso de distribución, son procesos largos. Imagínense ustedes lo que significó que durante tres días seguidos hayan tronado los transformadores. Entonces fue un problema serio que tuvo que ver con una cuestión eléctrica totalmente ajena a nuestras responsabilidades, un asunto de comisión federal, pero que comisión también en lo local nos apoyó y tuvo una respuesta



también rápida que hay que reconocer”.

Dijo que fue un hecho raro que en tres días continuos tronaran dichos transformadores, por lo que habrá más vigilancia en las fuentes e infraestructura destinada al abasto de agua para evitar cualquier incidente fuera de lo normal o que el tema se use políticamente. Además, indicó que, de las 250 colonias

afectadas, 155 ya tienen abasto al cien por ciento, 37 han recuperado el flujo al 80 por ciento y 58 avanzan en la recuperación del servicio de agua potable.

Se destacó que en el mes de febrero el gobernador y el presidente AMLO pusieron en operación el acueducto El Salto-La Red-Calderón y la planta de bombeo El Salto, obras que a partir ese mes han hecho llegar

un metro cúbico de agua por segundo a la ciudad, beneficiando a más de un millón de personas. Autoridades precisaron que de no haberse concretado estas obras, desde el mes de marzo el AMG hubiera comenzado a padecer los problemas de desabasto de agua, sin embargo, en esta administración se resuelve un problema y se garantiza el agua para los próximos 50 años.

Se espera que en las próximas semanas quede concluida y entre en operación la Presa El Zapotillo que, junto con el acueducto El Salto-La Red-Calderón, la planta de bombeo El Salto, las obras en plantas de tratamiento por todo el Estado como la de El Ahogado como parte de las acciones para impulsar el reúso de agua, aportarán tres metros cúbicos de agua por segundo.

Protección Civil

Hoy inicia la temporada de ciclones tropicales

• Autoridades precisaron que se mantendrá monitoreo permanente

La Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos de Jalisco (UEPCJ) se declara preparada para la atención de las y los jaliscienses durante esta temporada de ciclones tropicales 2024.

Se prevé que en las aguas del Pacífico mexicano se pre-

senten en los próximos meses entre 15 a 18 ciclones, de las cuales de 8 a 9 podrían ser tormentas tropicales, 4 a 5 como huracanes categoría 1 o 2 y de 3 a 4 sistemas se esperan puedan ser de categoría 3, 4 o 5.

Para esta temporada los nombres para los ciclones del pacífico son:

Aletta, Bud, Carlotta, Daniel, Emilia, Fabio, Gilma, Héctor, Ileana, John, Kristy, Lane, Miriam, Norman, Olivia, Paul, Rosa, Sergio, Tara, Vicente, Willa, Xavier.

Según pronósticos de la Comisión Nacional del Agua, en coordinación con el Centro Nacional de Huracanes de los Estados Unidos, estiman que

podrían ser cinco sistemas los que podrían tener algún tipo de impacto en territorio nacional.

Protección Civil Jalisco mantiene estrecha comunicación con autoridades de las tres órdenes de Gobierno para realizar acciones inmediatas en caso de que algún fenómeno hidrometeorológico

co se acercara a las costas del estado.

La Unidad Estatal de Protección Civil cuenta con dos Comandancias Regionales en las costas de Jalisco, una en Puerto Vallarta y otra en Melaque; además, ante la llegada de un ciclón, más de 285 oficiales operativos pueden ser desplegados a la brevedad en caso de ser necesario.

Respaldo total de Sheinbaum a Claudia Delgadillo

La candidata a la Presidencia de la República de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum visitó de nueva cuenta tierras jaliscienses donde tuvo una serie de encuentros en Guadalajara, Zapopan y Tlajomulco; fue en este último municipio en donde mostró total respaldo a su tocaya y abanderada a la gubernatura, Claudia Delgadillo.

Ambas candidatas morenistas dieron a conocer sus proyectos de trabajo para llevar a cabo de manera coordinada. "Acabo de ver una encuesta antes de llegar a Jalisco y les voy a decir algo: Claudia Delgadillo es la próxima gobernadora de Jalisco", dijo Sheinbaum.

En un encuentro multitudinario, donde estuvieron presentes simpatizantes, candidatos y representantes de los distintos partidos de la coalición, Claudia



Claudia Sheinbaum y Claudia Delgadillo encabezaron un mitin en Tlajomulco.

Delgadillo destacó que Jalisco está preparado para que llegue la transformación, la justicia y

el bienestar, para que se concreten los proyectos de la Ruta del Cambio Verdadero.

La abanderada de la alianza Morena, PT, PVEM, Futuro y Hagamos expresó que desde el Gobier-

no de Jalisco se coordinará con la próxima presidenta de México para que haya continuidad en los programas sociales, agua limpia y suficiente, mejores servicios de salud, educación, entre otros avances.

"Con programas sociales que sí lleguen al pueblo, con acceso verdadero a la salud, al deporte, a la educación. Como estado, a todas y a todos, nos va a ir mejor con una gobernadora que sea aliada de la presidenta, porque uniendo las fuerzas con gobiernos de un mismo partido, nuestro estado va a crecer", explicó.

Por su parte, Claudia Sheinbaum aseguró que el próximo 2 de junio Jalisco le dará su voto de confianza y tendrá el triunfo con Claudia Delgadillo, porque ellas son un equipo y en sus gobiernos seguirán trabajando en conjunto, ya que auguró el triunfo de la candidata al Gobierno de Jalisco y su área metropolitana, así como en todo el interior del estado.

CUCEA

Soy leona negra de corazón: Laura Haro

La candidata por el PRI, PAN y PRD al Gobierno de Jalisco, Laura Haro Ramírez estuvo la mañana del martes en el Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas (CUCEA), de la Universidad de Guadalajara, donde se asumió como leona negra de corazón.

Haro Ramírez resaltó que ella, de la mano del CUCEA, construyó

un proyecto de ley de largo alcance en la Cámara de Diputados, enfocado en temas de innovación social y apoyo a emprendedores, además puntualizó que el centro universitario fue el único en todo Jalisco, que colaboró en un proyecto como este, directamente con una legisladora federal.

Frente a estudiantes de distintas carreras hizo un reconocimiento a la UdeG por su red de centros universitarios en cada región del estado, y lamentó que hubiera personas que pese a la relevancia de la Universidad le han negado el apoyo que se merece, asegurando que ella sí ha defendido y seguirá defendiendo a la casa de estudios.

La aspirante a la gubernatura aprovechó el foro para presentar sus propuestas para mujeres, medio ambiente, seguridad y jóvenes, donde señaló que la prioridad será atender y garantizar el acceso a la salud mental, la vivienda y oportunidades para el desarrollo.



UNEDL

Dialoga Pablo Lemus con universitarios

El candidato a la gubernatura de Jalisco por Movimiento Ciudadano, Pablo Lemus Navarro acudió a la Universidad Enrique Díaz de León (UNEDL), para escuchar a las y a los alumnos y dialogar sus propuestas para la construcción de políticas públicas. Entre sus planes de gobierno, Lemus anunció el programa Mi Primera Chamba para apoyar la inserción laboral de jóvenes.

"La verdad siempre nos han recibido, ante todo, con los brazos abiertos, siendo críticos, pero posi-

vos. A la vez, aquí la cosa es contrastar ideas, no sacarle, al parecer hay candidatos que ni siquiera quieren ir a las universidades a escuchar a los estudiantes", afirmó.

En el encuentro también se abordó el tema de la desaparición de personas en dos aspectos: el apoyo a las familias y las medidas para erradicar este fenómeno. En cuestiones de seguridad, el candidato propuso una reorientación de los esfuerzos de la corporación de seguridad estatal hacia los delitos que más afectan a la sociedad,

como el robo de vehículos y a casas habitación, y la creación de una Policía Estatal especializada en caminos y carreteras.

El abanderado naranja reiteró la importancia de apoyar el espíritu emprendedor de la juventud, ofreciendo capacitación, financiamiento y asesoramiento para iniciar sus propios negocios. A este evento asistieron diferentes autoridades académicas de la institución educativa, así como alumnas y alumnos.



Radicada en EU

Se compromete Vero con la comunidad migrante

La candidata a presidenta de Guadalajara, Verónica Delgadillo, se reunió con un grupo de migrantes jaliscienses que radican en ciudades de Estados Unidos, a quienes planteó proyectos de ciudad para desarrollar de forma coordinada.

Delgadillo se comprometió a tener una escucha activa hacia esta comunidad en beneficio del desarrollo de la ciudad, y acordó tener lazos de cooperación más fuertes con las ciudades hermanas de Guadalajara, para llevar el arte, la cultura y el folclore tapatío.

También se comprometió a tener una mesa de diálogo permanente con tapatías y tapatíos en el extranjero, o jaliscienses en el extranjero, que quieran desarrollar proyectos, acciones o programas para el beneficio de Guadalajara.

“Yo propongo que estos ejercicios se puedan hacer periódicamente, tal vez una vez cada seis meses que nos sentemos, nos tomemos una hora, hagamos un planteamiento y nos podamos ver otra vez en seis meses y nos podamos plantear y acordar”.

La abanderada emecista explicó que durante su administración se trabajará en el aprovechamiento de remesas para el desarrollo local y se buscará que por cada peso que los migrantes pongan para proyectos específicos, los gobiernos de diferentes niveles puedan aportar otra parte igual del recurso. También planteó sus propuestas para facilitar los trámites de los migrantes en el extranjero en línea. Esta reunión se llevó a cabo de manera virtual.

En su visita a GDL

Acompaña Chema a Sheinbaum

El candidato de Morena, PVEM, PT, Futuro y Hagamos a la alcaldía de Guadalajara, José María Martínez acompañó este martes a Claudia Sheinbaum, candidata a la Presidencia de la República, en una reunión que tuvo con empresarios de Jalisco. Posterior a este encuentro, el morenista refrendó su compromiso por llegar a poner orden en la Perla Tapatía a fin de que los ciudadanos no batallen con el tema de los diferentes servicios públicos.

Al garantizar que con los perfiles de Morena, como la aspirante a la presidencia Claudia Sheinbaum, se logrará el cambio que se requiere para mejorar la vida del pueblo, Chema garantizó que en su gobierno la ciudad no sufrirá por el abasto de agua como lo hace en la actualidad.

El candidato manifestó que su camino durante 30 años ha sido siempre el de construir la paz por el bien de la población, siendo el mismo mensaje que ha empleado en su campaña durante toda esta contienda electoral.

En otros temas y ante el próximo debate que se viene con candidatos a la alcaldía de Guadalajara, organizado por el IEPC, Chema Martínez añadió que se encuentra preparado para ganar este encuentro y dijo que irá con las mejores propuestas a hablar con la verdad y sobre todo con optimismo, pues conoce la realidad de la capital del estado y lo que le hace falta para regresarle su dignidad.



Se reúne Diana con la CANADEVI

La candidata a la alcaldía de Guadalajara por la alianza Fuerza y Corazón por Jalisco, Diana González, se reunió con representantes de la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda (CANADEVI). El presidente estatal de esta Cámara, Rodrigo Gil Ramírez, destacó que la construcción de vivienda se ha visto muy afectada, sobre todo en el rango de las casas económicas y populares, fincas que tienen un valor de 650 mil pesos.

Ante estos planteamientos, la candidata señaló que de llegar a ser electa como la próxima alcaldesa, implementará entre otras acciones mejoras regulatorias para la simplificación de trámites, procesos de licitación abiertos y transparentes, así como reedificar el centro de Guadalajara y el ordenamiento de las ciclovías. Destacó que una de sus prioridades es destinar más obra pública para el oriente de la ciudad.

La CANADEVI le propuso a la abanderada del PRI, PAN y PRD que para revertir la tendencia negativa de vivienda nueva se contemple un programa estatal de vivienda económica, que la vivienda sea parte de la agenda de los gobiernos y que esté considerada en el presupuesto de egresos del estado. A la reunión asistió el candidato de la coalición Fuerza y Corazón por Jalisco al Senado de la República, Francisco Ramírez Acuña.

Juan José Frangie

Busca mejorar la movilidad de Zapopan

El candidato a la reelección a la alcaldía de Zapopan por Movimiento Ciudadano (MC), Juan José Frangie, presentó sus seis propuestas en materia de movilidad e infraestructura para el Municipio. Frangie Saade reconoció que aún falta mucho en materia de infraestructura, motivo por el cual, se buscará rehabilitar 200 kilómetros de calles, para así contar con un total de 400 kilómetros renovados durante su administración.

Para crear una mejor conectividad en Zapopan, Frangie impulsará siete proyectos viales para mejorar la movilidad de Zapopan. Nodo vial en avenida Juan Gil Preciado y avenida Aviación, que dijo, será una

obra muy parecida a la que hay en Periférico y San Isidro, pero a la altura de Tabachines. El nodo vial en avenida Vallarta y avenida Aviación, obra que ayudará a descongestionar zonas conflictivas como Aviación y Vallarta, sobre todo en el cruce de ambas avenidas.

El nodo vial en avenida Servidor Público y Paseo Valle Real, que consistirá en dos etapas y que incluye una ampliación de un carril en Paseo Valle Real, quedando de 4 carriles de cada lado. El nodo vial en avenida Patria y avenida Universidad que será un paso elevado para que se puedan incorporar a avenida Universidad. Además de la ampliación de la calle Enrique Díaz

de León y la rehabilitación del Antiguo Camino a Tesistán; esta será una obra que se realizará en conjunto con Gobierno del Estado, la cual será una vía alternativa durante la ampliación de la Línea 3.

El candidato emecista agregó que mientras estas obras suceden, se creará el Escuadrón Vial de Zapopan, el cual será un equipo especializado en movilidad que ayudará agilizar el tráfico y garantizará la seguridad vial.

La quinta propuesta de Frangie en pro de la mejora en la infraestructura del municipio, es la inversión de 6 mil millones de pesos en espacios públicos e infraestructura.



El candidato presentó cinco propuestas que ayudarán a mejorar la movilidad en el municipio.

Sergio Chávez

Más luminarias y policías barriales para Tonalá

Sergio Chávez Dávalos, candidato de Morena a la presidencia municipal de Tonalá, acudió con vecinos de Infonavit la Soledad, a los cuales les reafirmó su compromiso que de favorecerle el voto continuará trabajando para que todas las luminarias estén prendidas, de esta manera y en conjunto con la implementación de policías barriales la inseguridad bajará.

En esta reunión el abanderado morenista, mencionó que de resultar reelecto, pondría en marcha un programa de seguridad de policías barriales, estos consisten en tener elementos

en bicicletas para que puedan entrar a esta zona. También reafirmó el compromiso de comisionar un grupo de personas

para que den mantenimiento únicamente a esta zona, tanto en poda de árboles y limpieza de áreas verdes.



Citlalli Amaya

Se reúne con locatarios del Mercado Juárez



La candidata a la presidencia municipal de San Pedro Tlaquepaque por Movimiento Ciudadano, Citlalli Amaya, se reunió con las y los locatarios del tradicional Mercado Juárez. En el encuentro la candidata presentó algunas de sus propuestas de campaña, destacando su compromiso de continuar mejo-

rando la infraestructura del mercado, un lugar tan tradicional y visitado por turistas.

“Es un honor para mí contar con el apoyo de los locatarios del Mercado Juárez. Mi compromiso es trabajar de la mano con ustedes para seguir fortaleciendo este importante punto de nuestra ciudad”, afirmó la candidata.



Paco Arana

Propone escuela de artesanía en Tonalá

El candidato a presidente de Tonalá por Movimiento Ciudadano, Francisco Arana sostuvo una reunión con vecinos de la Colonia Prados de las Cañadas, a quienes les habló de su propuesta para que se lleve a cabo una escuela de artesanía en el municipio de la mano con Pablo Lemus, quien se encargará de la construcción y el municipio de donar un terreno de cerca de seis mil metros cuadrados que se encuentra en Avenida Cihualpilli.

“Yo le pedí a Pablo Lemus que nos ayudará con la inversión, el ayuntamiento de Tonalá va a poner el terreno y el gobierno del estado va a poner

la construcción frente al DIF municipal ahí sobre la Avenida Cihualpilli, frente al cerro en un costado del parque ecológico, va continuar el parque ecológico, pero le vamos a pedir prestado entre cinco mil y seis mil metros cuadrados para meter un centro de artesanías...” señaló.

Los vecinos le comentaron que requieren de más seguridad, alumbrado público y que la movilidad municipal esté más al pendiente en la zona por el constante número de accidentes de motocicleta. A este recorrido lo acompañó, la candidata a diputada local por el Distrito 7, Ana Priscila González García.

CL2024

Arrancan las semifinales con el Clásico Nacional

Las Águilas del América visitan este miércoles a las Chivas del Guadalajara, en el partido de ida que le pondrá inicio a las semifinales del torneo Clausura 2024 del fútbol mexicano. El primer duelo del Clásico Nacional se jugará a las 20:05 horas en el estadio Akron, casa de las Chivas. El duelo de vuelta se disputará el sábado en el Azteca, a las 20:00 h, encuentro en el que se conocerá al primer finalista del Clausura 2024.

Las Águilas pretenden en este certamen conseguir su primer bicampeonato en la historia de los torneos cortos para llegar a 15 títulos de liga y consolidarse como el máximo ganador de México. El Guadalajara aspira a romper una sequía de no alzar trofeos de liga desde 2017 y con ello acercarse al América.

Para llegar a las semifinales, el América terminó como el líder de la fase regular, tras lo cual eliminó en

los cuartos de final a los Tuzos del Pachuca, que en junio próximo jugarán la final de la Copa de Campeones de la Concacaf ante el Columbus Crew estadounidense. Las Chivas acabaron la primera ronda en el sexto lugar y en los cuartos echaron al Toluca, el tercer mejor clasificado.

La otra semifinal arrancará este jueves cuando los Rayados del Monterrey, cuartos en la fase regular, reciban en el partido de ida al Cruz Azul, segundo, en el estadio BBVA a las 21:00 h. El duelo de vuelta se llevará a cabo el domingo a las 18:00 h, en el Ciudad de los Deportes, sede del Cruz Azul.

Los Rayados se mantienen con vida en el Clausura al despachar en los cuartos de final a los Tigres UANL, en el derbi regional de la ciudad de Monterrey, en tanto el Cruz Azul dejó fuera de la pelea por el título en la fase de los ocho mejores a los Pumas UNAM.



El primer duelo del Clásico Nacional se jugará a las 20:05 horas en el estadio Akron.

Netflix

Anuncian serie documental sobre Rafa Márquez



El documental "El Capitán" llegará a Netflix el 6 de junio.

Netflix y el 'Káiser' publicaron el tráiler oficial de 'Rafa Márquez: El Capitán', donde destacan leyendas del FC Barcelona como Xavi Hernández, Ronaldinho, Carles Puyol y Samuel Eto'o. Netflix y el histórico futbolista mexicano Rafael Márquez anunciaron la serie documental 'Rafa Márquez: El Capitán', que relatará la vida y carrera profesional del 'Káiser'.

La plataforma de streaming reveló que dicho documental "mostrará desde su espectacular debut profesional en Atlas FC, sus casi 100 partidos como cabeza de la Selección, su paso en el mejor Barcelona de la historia, su rol como director técnico, y sus secretos dentro y fuera de la cancha".

El 'Káiser' y Netflix compartieron el tráiler de la serie documental en redes sociales y destacan las apariciones de leyendas del FC Barcelona como Xavi Hernández, Ronaldinho, Carles Puyol y Samuel Eto'o. Además, de incluir momentos exclusivos en los vestidores y sobre la vida de Márquez.

Según informó la plataforma de streaming el estreno de la serie documental será el jueves 6 de junio, aunque no especificaron la hora exacta.

Pumas

Clubes europeos habrían preguntado por César Huerta

Champions League sobre todo en Inglaterra y España, pudo conocer este portal.

El 'Chino', quien lleva dos años con los Pumas, ha sido seguido por varios clubes top de Europa y será cuestión de tiempo para que se defina su futuro, puesto que saben que estos meses que vienen puede concretarse una oferta importante debido a la actividad que Huerta tenga con la Selección Mexicana.

ESPN pudo confirmar que Pumas platicó con varios clubes importantes de Europa y que la gente cercana al 'Chino' Huerta está al tanto de la situación, pero quieren analizar el mejor destino y la mejor oferta para el jugador de apenas 23 años, quien vive uno de sus mejores momentos con los auriazules.

Pese a que Huerta también ha sido blanco de clubes en la Liga MX, la idea de Pumas y del 'Chino' es salir a Europa, donde el jugador tiene el sueño de jugar y por el cual ha trabajado en los últimos años, ya que se ha enfocado en poder cumplir este objetivo.



César 'Chino' Huerta podría dejar a los Pumas este mercado de fichajes con destino a Europa, confirmaron fuentes con conocimiento del tema al medio ESPN. El atacante mexicano es blanco de clubes que militan en el Viejo Continente y que, incluso, juegan la UEFA